Marie-France Raynault Présidente de l'Académie canadienne des sciences de la santé, 2023



Notre collègue Marie-France Raynault, professeure émérite, Département de médecine sociale et préventive de l'École de santé publique, a récemment été nommée présidente de l'Académie canadienne des sciences de la santé. Cette nomination, à la tête de l'une des trois académies nationales qui composent le Conseil des académies canadiennes, représente la plus haute distinction accordée aux universitaires au Canada. Mme Raynault devient ainsi la première présidente francophone de cet organisme qui se penche sur les enjeux de santé les plus complexes au Canada et recommande des solutions stratégiques concrètes.

UdeMNouvelles résumait ainsi la carrière de notre collègue Marie-France Raynault le 13 septembre 2023 lors de l'obtention de cette importante distinction :

Médecin spécialiste en santé communautaire et santé publique, la Dre Raynault a fait de la défense des plus vulnérables et de la dénonciation des inégalités sociales son champ d'intervention. Après avoir commencé sa carrière comme médecin de famille dans un quartier défavorisé de Montréal, elle a travaillé à l'Institut universitaire de médecine sociale et préventive de Lausanne, en Suisse, avant de se joindre en 1994 à l'équipe du Département de médecine sociale et préventive de l'UdeM. Également chef du service de santé publique et médecine préventive du CHUM depuis 2010 et directrice du Centre de recherche Léa-Roback sur les inégalités sociales de santé de Montréal depuis sa création, en 2003, Marie-France Raynault a contribué de façon remarquable à l'avancement de sa discipline en combinant recherche, formation et transfert des connaissances vers la société. Sa carrière est l'illustration même de sa vision intégratrice de la médecine, de la santé publique et des déterminants sociaux de la santé.